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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ５ 

令和 ５年 ２月１４日 

午前・午後１１時２５分    

議会名 令和 ５年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １８ 番   鶴見 義明 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、会計年度任用職員につい

て 

（１）会計年度任用職員の人

数について 

（２）会計年度任用職員の雇

用条件について 

 

 

 

 

２、学校給食費の無償化につ

いて 

 

 

 

 

３、マイナンバー制度につい 

て 

 

 

 

 

①現在の会計年度任用職員の人数は何人ですか。 

 

①給与について現在の時給はいくらになりますか。 

②制度開始により、臨時職員時より年収が増えると

しましたが、現状はどうでしょうか。 

③現在の会計年度任用職員の勤務年数について、最

長何年の人がいるのかお聞きします。 

 

①現在の学校給食の１日の調理食数はどのくらいで

すか。 

②無償化にした場合の予算はどのくらいですか。 

③無償化の実施について当局の考えをお聞きしま

す。 

 

①現在のマイナンバーカードの交付枚数はどのくら

いですか。 

②市として交付率を上げるために独自の取り組みは

ありますか。 

③カードの交付率を地方交付税の算定に反映させる

としているが、市の影響についての考えをお聞き

します。 

 


